

Estimado cliente,

En Grupo Aval valoramos profundamente la relación que hemos construido juntos. Por eso, queremos contarle de primera mano una noticia que marcará un paso importante para seguir potenciando nuestra propuesta de valor.

En la mañana del día de hoy anunciamos públicamente nuestra intención de llevar a cabo la escisión parcial de las Fiduciarias Bogotá, Occidente y Popular, para consolidar toda la actividad fiduciaria en una única entidad: **Aval Fiduciaria**. Este proceso de reorganización empresarial tiene el objetivo de construir una entidad más sólida y ágil.

Este es un proceso en curso el cual está sujeto a la aprobación de la Superintendencia Financiera de Colombia y posteriormente de las asambleas generales de accionistas de las cuatro fiduciarias.

Los mantendremos informados sobre la evolución de este proceso. Entre tanto, la operación, sus negocios y condiciones seguirán funcionando de la misma manera. Los recursos continuarán siendo gestionados con el mismo compromiso, profesionalismo y respaldo que nos ha caracterizado. Los canales de contacto habituales estarán disponibles para resolver cualquier inquietud.

Gracias por confiar en nosotros. Juntos continuaremos construyendo país.

Un especial saludo,

*María Lorena Gutiérrez B*

**María Lorena Gutiérrez Botero**  
**Presidente Grupo Aval**

